

Anuncian inicio de foros sobre reformas la próxima semana

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- Senadores y diputados de Morena y sus aliados en la Comisión Permanente anunciaron que los foros de Parlamento Abierto para discutir el paquete de reformas al Poder Judicial y el resto que también fueron anunciadas por la presidenta electa del país, la doctora Claudia Sheinbaum, serán convocados por la **Cámara de Diputados** a partir de la próxima semana.

https://drive.google.com/file/d/1TkJ7Xgb4V9alQl6ti3TzVb1vrodkTnaL/view